

***Resolution des Stadtrates Eisenach anlässlich der Provokation
durch AfD und NPD am 02.02.2021***

Der Stadtrat verurteilt die bewusst vorbereitete Provokation durch AfD und NPD.

Sich so gegen den Gesundheitsschutz zu stellen, drückt eine menschenverachtende Haltung aus.

Es kann über die Gesundheitsschutzmaßnahmen diskutiert werden, aber niemand hat das Recht die Gesundheit anderer vorsätzlich zu gefährden. Dieses Verhalten ist Ausdruck einer faschistischen Gesinnung.

Die Maßnahmen zum Gesundheitsschutz müssen im Interesse aller durchgesetzt werden.